

Initiative Brokdorf-akut

Pressemitteilung vom 24.4.2012

Mahnwache am AKW Brokdorf am 26.4.2012

Die Initiative Brokdorf-akut und die Anti-Atom-Initiative Kreis Pinneberg rufen auf zu einer Mahnwache am Donnerstag, dem 26.4. 2012, um 18 Uhr, am Tschernobyl-Stein an der Ostecke des Geländes des AKW Brokdorf.

Am 26.4.1986, also vor 26 Jahren, explodierte der Block 4 des AKW in Tschernobyl und verseuchte weite Gebiete Europas mit radioaktiven Stoffen. Die umliegende Bevölkerung musste umgesiedelt werden, junge Männer wurden bei ihrem Katastropheneinsatz verstrahlt.

Wir wollen erinnern an die Betroffenen durch die Kernschmelzunfälle in Tschernobyl und Fukushima und auf die Gefahren durch das AKW Brokdorf hinweisen. Für alle drei AKW-Standorte sollen kurze Berichte über den aktuellen Stand gegeben werden. Die Umstände, welche zur vorgezogenen Revision im AKW Brokdorf geführt haben, werden dargestellt.

Um rege Beteiligung wird gebeten.

i. A. Karsten Hinrichsen